



Klub der Liesinger Volkspartei

Die neue
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 24. März 2022 folgenden

Antrag

betreffend Errichtung von Hinweistafeln für ansässige
Firmen im Gewerbegebiet zwischen Carree und Campus
Atzgersdorf

Die zuständigen Stellen der Wiener Stadtverwaltung werden ersucht, Informationstafeln für wegweisende Schilder der Firmen im Gewerbegebiet an den Kreuzungen Breitenfurterstraße-Walter Jurmann Gasse und Atzgersdorferstraße-Ziedlergasse zu errichten, oder eine Freifläche dafür zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Im Bereich Wiegelestraße haben namhafte Firmen wie Bäckerei Schwarz, Ulikett, Labor Strauss, Interspot, etc. ihren Betriebsstandort. Durch die großflächige Verbauung ist von den umliegenden Hauptstraßen aus für die Autofahrer nicht erkennbar, wo sich diese befinden. Die Aufstellung dementsprechender Wegweiser an besagten Kreuzungen würde unnötige Zeit und Abgase für die Suche einsparen.

Günther Bitschnau
Bezirksrat

Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann